



防災倉庫の点検と機材の使い方の確認

富士見台町会は、米軍横田基地から国道16号を挟んで位置し、都営住宅と一般住宅とで成り立っております。年間行事として、夏祭り、親睦旅行、防災研修、もちつき大会、子どもたちとの夜回りとありますが、コロナ禍でこの3年間行うことができませんでした。その中で、役員と新理事の皆さんで、防災倉庫の点検や、機材の使い方の確認を行いました。また、年6回の資源回収や、春・秋の一斉清掃・花植えと、協力し合っておりま。

支えあい

**地域で楽しく
安否確認**

② 富士見台町会

会長 加藤 孝子

毎週1回有志により「ひだまり」という名称で集会所に集まり、様々な方に参加してもらい、楽しく話をして安否を確認し合っております。午後からは役員で町内全体のパトロール、その時はゴミを拾いながら回っております。

今回も、もちつき大会ができなかったので、出来上がっているおもちを暮れに全家庭にお配りし、お正月に食べてもらいました。

当町会も高齢化が進み、3年間家の中にいることが多く、交流が少なくなっており、できるだけ声掛けをして安全安心な地域になるよう心がけております。



街に色彩を加える花植え



資源回収は協力して手際良く



暮れにお配りしたおもち



気持ちのこもった作品が並ぶ文化祭会場

加美町会は福生市の北西部に位置しています。町会会員の皆さんで行事を行っていましたが、コロナ感染の影響で町会行事ができない中、唯一の行事、町内会文化祭を第二十六回まで毎年継続して行っています。文化祭当日は、会場となる加美公会堂において、会員の皆さんの彩り豊かで個性溢れる様々な作品を展示しています。

(4面につづく)

支えあい

地域の活力に

③ 加美町会

会長 関口 久剛